

nésota et des Etats-Unis de l'est. Il y a place dans la paroisse et aux environs, pour des centaines de familles ; les terres du Pacifique Canadien ne sont pas encore vendues : avec un petit capital, un homme se placerait avantageusement au milieu de la paroisse ; les sections voisines de l'église ne se vendent que trois piastres de l'acre : avant deux ans ces terres se vendront 10 et 15 piastres. On a contesté le choix du site de la colonie, parce que l'on s'est placé au point de vue exclusif du commerce et des affaires. Les colons de Morinville sont tous contents et satisfaits, nous en avons l'assurance.

IV

**STONY PLAIN**

Cette grande et fertile plaine est située à une douzaine de milles à l'ouest d'Edmonton ; elle est bordée d'épinettières, traversée par un cours d'eau assez considérable et arrosée par une foule de petits lacs. Deux moulins à scie y sont érigés, l'on peut s'y procurer tout le bois voulu : madriers, planches, lattes, bardeaux, etc. Des Allemands et des Canadiens ( une trentaine de familles ) occupent cette contrée où il n'y a plus que les terres appartenant au C. P. R. de disponibles ; le prix de ces terres est de trois dollars et demi par acre. Le sol est extraordinairement fertile, le bois est à proximité, l'eau est pure et abondante ; Stony Plain sera un centre magnifique avant longtemps.

V

**LEDUC — WETASKIWIN**

Il y a encore d'autres centres où se porte la colonisation, tels que ceux sus-nommés ; ces endroits sont aussi très avantageux pour la culture et pour l'élevage.

*Leduc* est à 20 milles d'Edmonton sur le chemin de fer ; cet endroit est encore peu colonisé, les abords de la gare paraissent bas, à quelques milles à l'est on dit le terrain très beau. Leduc